



24.11.2016

DB Fernverkehr AG – Wagenuntersuchungsdienst **WUD erhalten – und weiterentwickeln!**



Der Arbeitgeber DB Fernverkehr stellt den Wagenuntersuchungsdienst (WUD) in Frage. Wir dagegen halten den WUD für wichtig und unverzichtbar. Deswegen wollen wir ihn weiterentwickeln – hin zum „Mobilen ServiceTechniker“.

Der Expertenkreis WUD des GBR Fernverkehr hat eine Konzeption dafür entwickelt. Ziel: eine zukunftssichere Ausrichtung der Tätigkeiten und eine Absicherung der Arbeitsplätze.

Die EVG fordert den Arbeitgeber auf, die vorhandenen Ressourcen bei den Beschäftigten und in der Infrastruktur zu nutzen, um alle Arbeitsplätze zu sichern und diesem Tätigkeitsbereich eine Zukunft zu garantieren.

Mitbestimmen! Mitgestalten! Mit uns!

**Wir leben
Gemeinschaft**



Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft
Vorstandsbereich Klaus-Dieter Hommel
Weilburger Straße 24, 60326 Frankfurt/M.
Tel: 069 75 36 0, www.evg-online.org

Mitglied:
des Deutschen Gewerkschaftsbundes (DGB)
der Europäischen Transportarbeiter-Föderation (ETF)
der Internationalen Transportarbeiter-Föderation (ITF)